

Y otro de sus versos es como sigue.

«Ya llegó el día que la la tristeza
Pone mustia la cara de la belleza»
¿Si hombre?

No sabia yo que la belleza tuviera cara. Siempre *habia oido decir* que las caras son las que tienen belleza. Pero todos son días de aprender.

Ha habido grandes escenas estos días con la vacunación.

Mientras algunos se descubrian hasta la cintura, habia niñas púdicas que no querian ser vacunadas mas que en la muñeca, y eso con guantes y descosiendo un par de puntos. Otras eran mas exajeradas.

Querian estar solas, y lo que es mas.... taparle los ojos al médico.

Ha habido desmayos, y llantos y mil jaleos mas.

Algunos eran *de verdad*. Pero muchos tenian mas de comedia que de otra cosa.

Por que ya se sabe que este mundo está lleno de cómicos.

Noticias

Memoria.—La comisión nombrada para realizar el proyecto de la Tienda-Asilo, está preparando una memoria donde se especifican todos los trabajos que ha verificado para conseguir la creación del establecimiento cuya inauguración señalada para el día de S. Diego, se ha diferido hasta que quede impreso y se distribuya el mencionado folleto.

Toma de posesión.—Nuestro amigo D. Alfonso Márquez Flores, ha salido para Canjayar a tomar posesión de la escribanía que en aquel partido obtuvo en las últimas oposiciones.

Mal olor.—Pésimo es el que soportan las narices de los vecinos de la calle del Convento cuya acequia es un depósito de inmundicias.

Algunos nos ruegan que denunciemos a las autoridades sus angustias por si es posible limpiar de cieno el cauce antes que tenga colmo.

Regreso.—Es esperado de un día a otro, procedente de Madrid donde se halla, el Sr. D. Pedro Abellan Flores, futuro alcalde de Cuevas, segun la opinión mas generalizada. Con su venida coincidirá probablemente el cambio de personal y autoridades en las oficinas del ayuntamiento.

Nombramiento.—Ha sido nombrado administrador de Loterías en esta ciu-

dad D. Juan de Dios Garcia Romero, que lo fué anteriormente por muchos años.

A casarse tocan.—El día 11 del actual se celebró en Granada el enlace de la bella y virtuosa Sta. Maria Cristina Sanchez, con nuestro queridísimo amigo D. Diego Flores Albarracin, director que fué de este periódico.

Dentro de breves días regresarán a esta, é inútil creemos decir el ansia con que esperamos abrazar a nuestro amigo para darle mil enhorabuena y desearle de todo corazón las mayores felicidades en su nuevo estado.

* * *

Tambien en la noche del 12, se unieron para siempre, la hermosa y simpática señorita Elijenia Albarracin, con nuestro querido amigo D. Francisco Guevara Pelegrin.

La ceremonia tuvo lugar en casa de los padres de la novia, y por el reciente luto que visten, solo asistieron, además de las familias de los contrayentes un número regular de los más íntimos de ambos.

Hacemos votos por que el cielo les conceda toda suerte de prosperidades.

Reparto.—Se está confeccionando por el Sindicato del Desagüe el dividendo pasivo núm. 7 de diez pesetas por hectárea que dentro de breves días se pondrá al cobro.

Recomendamos a las Sociedades mineras atiendan con puntualidad a sus pagos, haciendo de este modo más expedita la buena marcha de tan importante institución.

Anuncio.—Las sociedades mineras de Sierra Almagrera y cuantas deséen conocer el contrato de desagüe de las Minas de dicho distrito encontrarán este documento en la Secretaria del Sindicato del desagüe de Sierra Almagrera al precio de cincuenta céntimos de peseta cada ejemplar.

Acuses de recibo

D. R. M. Lubrin.—De las tres charadas me quedo con una; a las otras dos les falta mucho para valer lo que un pitillo.

D. C. L.—El verso es malo pero insípido, sin embargo, siga V. por ese camino, que tal vez algun día llegue a hacer zapatos, aunque eso no es tan poético como las cuartillas últimas.

D. I. P. Lorca—Recibida su última con el folleto prometido. Gracias.

D. A. M.—No me disgusta su escrito pero pasó la oportunidad de publicarlo además es muy largo, y no es conveniente lo kilométrico; hay que comprimirse.

Seccion Amena

PAPELES

—(¿!o:?)—

En papeles se lian los cigarrillos
En papeles se hacen las credenciales
En papeles se dan las cesantias
Con papeles se aumentan los caudales.

Papeles son los títulos de herencia
Papeles son los cheques contra el Banco
Papeles son los que nos dan fortuna
La lotería de Pasqua el 24.

Con papeles el hombre justifica
Quien es, donde ha nacido y que edad tiene
Las nóminas de pago en todas partes
Son muy buenos y sólidos papeles.

Los papeles nos dicen que hay de guerras
Política y noticias generales
La muerte deseada de una suegra,
O la siempre sensible de una madre.

¿Y donde estoy escribiendo?
¿Y como os estoy hablando?,
¿Y por quien os enterais
De lo que estoy afirmando?

Ya que de papeles trato
Diré los de las mujeres
Que pasan la vida haciendo
Papeles, siempre papeles:

Pues cuando miran a un hombre
Que tiene mucho papel (1)
Se desviven y se mueren
Hasta poderlo atraer

A otras les dá por ser santas
(Mas bien hacerlo creer)
Confiesan todos los días
Papeles, ¿comprende usted?

Hacen muchas cosas mas
Que me han hecho comprender
Que todos sus actos son
Papeles, ¿comprende usted?

E. ALBARRACIN.

(1) Billetes de Banco.

Pasatiempos

Solución a los pasatiempos del número anterior.

A la charada:—Lope.

Han remitido soluciones exactas:—Un embacunado.—D. Simple—Calabaz.

CHARADAS.

I.

Una cuatro palabra latina
Consonante primera con dos
Una nota de música es *tercia*
Y de todo nos libre el Señor.

II.

Primera y segunda letra,
Cuarta nota musical
Segunda tercera nada
Y el todo para guisar.

Imp. de S. Campoy.